

6 Punkte für Höchst

2015-11-02 11:05

Zum ersten Mal in dieser Saison, gelingt es beiden Mannschaften am selben Wochenende zu gewinnen. Unser Eins gewann auswärts mit 2:0 gegen die Admira aus Dornbirn und unser 1b ebenfalls auswärts gegen Hohenweiler mit 6:1.

Nach der tollen zweiten Halbzeit letztes Wochenende gegen Austria Lustenau war die Devise für dieses Spiel klar, über den Kampf ins Spiel kommen. Genau dies nahm sich die Mannschaft von Trainer Erkinger sehr zu Herzen und kämpfte von Minute eins weg. Die Gastgeber fanden nur sehr vereinzelt Torchancen über die kompletten 90 Minuten vor. Eine kompakte und disziplinierte Abwehrleistung war der Schlüssel zum Erfolg. In der Offensive wurden Prunitsch und Co. immer gefährlicher, lediglich die Chancenauswertung war wieder einmal das große Thema. Kurz vor der Pause gelang unserer Mannschaft allerdings der verdiente Führungstreffer. Ein langer Ball von Dominik Helbok landete butterweich auf der Brust unseres Toptorjägers Prunitsch, der sich nicht zweimal bitten lies und den Ball aus gut 11 Metern Volley im Tor versenkte. Pausenstand 1:0. Nach der Pause das gleiche Bild. Unsere Mannschaft lies defensiv kaum mehr was zu und in der Offensive konnte Flügelflitzer Ivan Popovic eine Vorlage von Prunitsch souverän verwerten - 2:0 Führung –

Mit einer etwas konsequenteren Chancenauswertung wäre durchaus das eine oder andere Tor mehr drin gewesen, trotzdem GRATULATION an die komplette Mannschaft für diese tolle Leistung. Nächste Woche Sonntag gastiert der FC Bizau im Rheinaustadion um 14:00 Uhr.

Erster Sieg in der 2. Landesklasse für unser 1b. Unter der Leitung von Trainer Haubenhofer schossen sich Meier und Co. den angestauten Frust von der Seele. 6:1 lautete der Endstand gegen den FC Hohenweiler. Zum Matchwinner avancierte dabei Marcel Meier, der mit 3 Toren maßgeblichen am so wichtigen Erfolg beteiligt war. Auch Nicola Weiss konnte den Ball 2x im Tor unterbringen. Erwähnenswert ist noch, dass Stephan Hillberger nach einer Verletzungspause von knapp 3 Jahren wieder ein Tor für den FC Höchst erzielen konnte.

GRATULATION an die ganze Mannschaft, die mit dem Sieg den Anschluss an die restlichen Mannschaften nicht verlor. Nächste Woche Sonntag wartet der FC Schwarzenberg um 10:00 Uhr.